
BERICHT                                               

 

Jahreshauptversammlung 2018 Seite 1 

 

Jahreshauptversammlung  17. Februar 2018 
 

Auch in diesem Jahr konnte Kommandant Marco Steeb im voll besetzten Unterrichtsraum  

neben  der aktiven Wehr, Jugendfeuerwehr und Altersabteilung zahlreiche Gäste begrüßen. 

Neben Bürgermeister Uwe Ganzenmüller und Kreisbrandmeister Marco Buess konnten Frau Margarete 

Mende vom Gemeinderat sowie Bernd-Dieter Esslinger vom DRK Ortsverein Bodelshausen im Kreise der 

Feuerwehr begrüßt werden. 

Nach Feststellung der Beschlussfähigkeit eröffnete   

des Kommandanten. In einem ausführlichen, durch  

Statistiken und Bildern via PowerPoint-Präsentation  

veranschaulichten, Rückblick auf das vergangene  

Jahr 2017 konnte er über Einsätze, Brandsicherheits- 

wachen und Übungen berichten. 

Enorm auch in 2017 die große Zahl an absolvierten  

Lehrgängen und Seminaren der Aktiven. 

Auch die Zahl der Mitglieder in der Einsatzabteilung  

konnte trotz zweier Abgänge durch Übertritte aus der  

Jugendfeuerwehr sowie Zugang eines Gastausrückers  

nochmals erhöht werden. 

Auch die Tagesverfügbarkeit entwickelt sich weiterhin positiv. 

Das Projekt „Ersatzbeschaffung TLF16/25“ biegt nach Vergabe durch Gemeindeverwaltung und 

Gemeinderat an die Fa. Schlingmann aus Dissen in die Zielgerade. Auch ein Konstruktionsgespräch in 

Dissen fand bereits statt. Voraussichtlich wird das Fahrzeug Ende 2018 abgeholt werden können. 

Beim Projekt „Neubau Feuerwehrhaus“ wurde in 2017 die Vergabe der Planung und Umsetzung an die 

Fa. Kplan AG vom Gemeinderat beschlossen. Konzept- und Kostenplanung für die Zuschussbeantragung 

wurde erstellt . 

Nach Zuschussbewilligung soll 2018 die Ausschreibung erfolgen sowie mit dem Bau begonnen werden. 

Nach einem kurzen Rückblick auf die in der Jahreshauptversammlung 2017 vorgenommenen Ehrungen, 

Beförderungen und Wahlen folgte noch ein Überblick über kameradschaftliche Aktivitäten 

in 2017 und eine kleine Vorschau auf 2018 mit geplantem 2-Tages-Ausflug sowie dem Dorfstraßenfest. 

 

 

 

 

 



BERICHT                                               

 

Jahreshauptversammlung 2018 Seite 2 

 

 

 

 

Kassier Jürgen Mohl konnte in seinem Bericht erneut  

eine leicht positive Entwicklung der Finanzen vermelden.  

Außerdem informierte er die Versammlung über ein- 

gegangene Spenden und stellte den Wirtschaftsplan für  

2018 vor. 

 

 

Eine saubere und tadellose Arbeit wurde ihm im Bericht der Kassenprüfer, vorgetragen von Karl 

Drechsler, bestätigt. 

 

Jugendfeuerwehrwart Michael Rupprecht ging in seinem  

Bericht zunächst auf den erfreulichen Mitgliederstand in  

der Jugendfeuerwehr von derzeit 20 Jugendlichen, davon  

zwei Mädchen, ein. 

Die Jugendfeuerwehr konnte in 2017 ihr 30-jähriges Jubiläum  

feiern. Aus diesem Grunde wurde ein Ausflug ins Technik- 

Museum Speyer durchgeführt. Weitere Highlights waren die  

24h-Simulation, Abnahme der Leistungsspange, Kreisjugend- 

feuerwehrzeltlager sowie das Herbstfest, bei dem der  

30. Geburtstag nochmals gefeiert wurde. 

 

Der Bericht der Altersabteilung wurde stellvertretend für den leider verhinderten Leiter der 

Altersabteilung Adolf Weißschuh von Kommandant Marco Steeb vorgetragen. 

Auch er informierte über die Zahl der Mitglieder und berichtete über die zahlreichen Aktivitäten 

der Abteilung. 

  

Die Entlastung der Funktionäre führte Bürgermeister  

Uwe Ganzenmüller, verbunden mit seinem Grußwort, herbei. 

Im Grußwort selbst bedankte sich Bürgermeister Ganzenmüller, 

auch im Namen des Gemeinderates, für das große Engagement 

der Feuerwehr. Auch für die gute Zusammenarbeit im Hinblick 

auf die aktuellen Projekte sei man dankbar.  
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Anschließend konnten durch Kreisbrandmeister Buess, Bürgermeister Ganzenmüller sowie 

Komandant Steeb folgende Ehrungen durchgeführt werden: 

 

Mit der „Traditionsnadel der Jugendfeuerwehr Baden-Württemberg“ wurden geehrt: 

 

Simon Haug 

David Nitsche 

 

 

 

 

 

Für „Besonderes Engagement im Feuerwehrdienst“ gemäß Punktesystem wurden für wiederholtes 

Erreichen der Mindestanwesenheit (90-100%) geehrt: 

 

 

Simon Bäuerle  Ehrennadel in Bronze 

Philipp Heusel  Ehrennadel in Bronze 

Klaus Mohl  Ehrennadel in Bronze 

Patrick Pfister  Ehrennadel in Bronze 

Patrick Haug  Ehrennadel in Gold 

 

 

Ebenfalls Ziel erreicht, jedoch ohne Ehrung, haben: 

Stefan Binder, Daniel Fausel, Torsten Keck, Fabian Kern, Peter Kern, Florian Männing 

Jürgen Mohl, Andreas Mozer, Olaf Nill, Werner Priester, Jens Rieker, Michael Rupprecht,  

Jens Schalk, Patrick Sigloch, Marcel Stanco, Marco Steeb, Rolf Steeb. 
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Auf Gemeindeebene wurden von Bürgermeister Ganzenmüller und Kommandant Steeb geehrt: 

 

 

für „35 Jahre Feuerwehrdienst in Bodelshausen“  

Peter Kern 

Gerhard Traum  (nicht auf dem Bild) 

 

 

 

 

für „50 Jahre Feuerwehrdienst in Bodelshausen“ 

Gerhard Schöntag 

 

 

 

 

 

Mit dem „Feuerwehrehrenzeichen in Silber des Landes Baden-Württemberg“ ehrte Kreisbrandmeister 

Marco Buess folgende Kameraden: 

 

 

  Markus Bierkant 

  Torsten Keck 

  Jens Ruoff 
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Anschließend wurden von Herrn Bürgermeister Uwe Ganzenmüller folgende Kameraden 

befördert: 

 

            Tamara Siewert  zur Feuerwehrfrau 

  Simon Haug  zum Feuerwehrmann 

  David Nitsche  zum Feuerwehrmann 

    

 

 

  Patrick Haug  zum Löschmeister 

  Florian Männing zum Löschmeister 

 

 

 

Beim Grußwort des Kreisbrandmeisters Marco Buess informierte dieser über die anstehende 

Umstellung des 4-m Funks auf Digitalfunk, was für Ende 2018 und 2019 geplant ist. 

Die nötigen Zuschussanträge hätten alle Kommunen im Landkreis fristgerecht gestellt. 

 

Kommandant Steeb danke den Anwesenden und es folgte die obligatorische Einladung zum 

Schnitzelessen im Florianstüble. 

 

 

 

 


